祭が区立白金台幼稚園で





園だより1月号

令和6年1月5日 園長 佐々木 勝世

〒108-0071 港区白金台 3-7-1 3443-5666



https://shirokanedai-kg.mi
nato-tky.ed.jp/



園長から子どもたちに50周年に ついての話をしました。



おうちの方のご協力のおかげで、 新年を迎える楽しいもちつきを行 うことができました。

Anniveron

祝 開園50周年!

園長 佐々木 勝世

あけましておめでとうございます。令和6年、2024年がスタートしました。これまで繰り返しお伝えしてきたとおり、今月25日の開園記念日をもって白金台幼稚園は50周年を迎えます。これまで本園の発展にご尽力くださいましたすべての方に感謝申し上げますとともに、今後とも変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、園内では12月に、園長から子どもたちに改めて周年についての話をしました。クイズ形式で50年間の歴史を振り返り、子どもたちなりに自分たちの幼稚園について知ることができる機会としました。そして最後に、『お祝いパーティー』をしたいので、どんなパーティーにしたらいいかをみんなに考えてほしいと依頼しました。4、5歳児はその後、それぞれの学級でさっそく先生や友達と話し合いをしました。「誕生日だから、ケーキを飾ろうよ!」「何かキラキラしたものがあるといいね。」「運動会のときのパラバルーンをもっとパワーアップしてやるのはどう?」「お客さんに白金台幼稚園のいいところを紹介したい!」など、たくさんのアイデアが出されました。また、周年実行委員を中心として、保護者の皆様にもたくさんのアイデアとお力を発揮していただき、準備が進んでいます。そして教育委員会も現在、園庭環境のさらなる改善に向けて動いています。子どもたち自身も含め、皆様と共に考え、歩んでいく『本園のよさ』を体現した周年行事となることを楽しみにしています。

今年は辰年です。一説によれば辰年は「これまで準備してきたことが形になり、大きく成長する年」なのだそうです。1月の周年行事をジャンプ台にして、大きく飛躍する一年となるよう教職員一同励んでまいります!

<1月の指導のねらい>

3歳児

- 「幼稚園、誕生日おめでとう」という気持ちをもってセレモニーに参加したり、50歳をお祝いする雰囲気を感じたりする。
- 自分の思いを表しながら、正月遊びやゲームなどに親しんだり、友達と関わったりすることを楽しむ。
- 冬の自然を感じながら、衣服の調節、手洗やうがいなど、生活に必要なことを自分からするようになる。

4 歳児

- 開園50周年を迎えることが分かって、祝う気持ちをもってセレモニーに参加したり、お祝いの雰囲気を感じたりする。
- 教師や友達と一緒に正月遊びや縄跳びなどをする中で、試したり工夫したりしながら繰り返し取り組むこと を楽しむ。
- 冬の自然の変化に気付いたり、体を思い切り動かしたりして、戸外で元気よく遊ぶ。

5歳児

- これまでの園の歴史や文化を感じながら、園の代表として開園50周年を祝う気持ちを様々な方法で表現 する。
- 正月遊びや縄跳びなどで、自分の目標に向かって挑戦したり、粘り強く取り組んだりする。
- 氷や雪、霜柱などの冬の自然に関わり、不思議さや面白さを感じたり試したりすることを楽しむ。